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DELIBERAZIONE  N° 198   DEL 11/12/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  09/12/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 11  del mese di Dicembre alle ore 9,44 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1330991 del  24/11/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino X  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10  

 

Presiede la seduta: Il  Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 14/12/2020 10:25:04 CET

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 14/12/2020 16:08:10 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 09/12/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Adelfio, Bruschetta, Terranova  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  10 

 

Votanti     n.°  10 

 

Voti favorevoli  n.°  10 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 09/12/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 09/12/2020 

L’anno 2020, il giorno 9 del mese di Dicembre, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto 

Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato 

delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 

marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di 

convocazione prot. n.° 1330991 del  24/11/2020, per procedere alla trattazione degli 

argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,40 apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Rappa e Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri: 

Bruschetta, Quartararo e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  

Si passa al I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura delle seguenti mail: 
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• Mail   da parte del Sig. Filippo Tornabè, che segnala che, ormai da due mesi, la 

Via Villagrazia alta è interdetta al traffico veicolare per i lavori del ramo 

fognario. Considerato che non è stato istituito un percorso alternativo, chiede il 

ripristino della Via Villagrazia e il senso unico alternato regolamentato da un 

impianto semaforico; 

• Mail da parte del Sig. Giacomo  Messina, che lamenta la presenza di cumuli di 

spazzatura in Via Aloi e Largo delle Rondini; 

• Mail da parte dell’Azienda RAP, che informa che continua incessante, da parte 

degli operatori, il lavoro per ripulire la città, ma  si attende sempre da parte 

della Regione la costruzione della settima vasca. 

Si prosegue con  alcune richieste presentate dai Consiglieri al Presidente, per il 

successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta  urgente ripristino illuminazione pubblica (un circuito risulta 

spento)  zona Vie Oreto - La Colla”, a firma del Consigliere Quartararo; 

• “Richiesta urgente ricollocazione cassonetti RSU di fronte Via Campisi n.° 

10 (muro di cinta scuola Oberdan)”, a firma del Consigliere Quartararo; 

• “Richiesta urgente ripristino piano calpestabile ingresso scuola Bonagia, 

plesso Via Aloi Via Teodoro Moneta 2, civico n.° 16”, a firma del 

Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Brasca”, a firma del 

Consigliere Terranova. 

Alle ore 9,46 entra in collegamento il Consigliere Tarantino. Risultano 

presenti 9   Consiglieri. 

In riferimento alla segnalazione del Sig. Tornabè, riguardo alla criticità di Via 

Villagrazia alta, il Presidente chiede ai colleghi a che altezza sia questa interruzione 

della via. 
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Il consigliere Ilardi specifica che l’interruzione della via inizia da Via Emily 

Balch, all’altezza del distributore di benzina; aggiunge che i cittadini dovrebbero 

avere un po' di buon senso, in quanto l’interruzione è dovuta ad un’opera di 

urbanizzazione che serve a migliorare la vivibilità dell’intero quartiere. 

In riscontro alla mail evidenziata dal Sig. Messina, che lamenta la presenza di 

cumuli di spazzatura nelle vie Aloi e Largo delle Rondini, il Presidente dichiara di  

conoscere la problematica: pertanto, verrà presentata opportuna richiesta per la 

pulizia delle vie in questione. 

In riferimento alla richiesta presentata dal Consigliere Terranova, lo stesso 

Consigliere chiede se sia possibile inviare la richiesta  anche al Comando dei Vigili 

Urbani, in quanto i rifiuti ingombranti invadono la carreggiata: si sperava che entro 

l’otto dicembre la città sarebbe stata ripulita ma, purtroppo, ancora oggi non è così. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che vuole segnalare la 

grave situazione dei rifiuti che ancora oggi pesiste in Via Placido Rizzotto: spera che 

la RAP intervenga perché è una situazione insostenibile. 

Il Presidente afferma che, aldilà dei comunicati della RAP, non si capisce che 

itinerario stia attuando la RAP: sono stati  realizzati interventi a macchia di leopardo. 

La nota inviata oggi dalla RAP è imbarazzante. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartara,ro che sottolinea che la 

RAP, in particolare il Dott. Li Causi, aveva comunicato che la città entro il sette 

dicembre sarebbe stata ripulita: ci si ritrova, ancora oggi, con il servizio non espletato 

come dichiarato; la  una  nota di oggi è imbarazzante nei confronti della RAP. Forse 

il  Direttore Li Causi non ha fatto bene i conti, in ogni caso non si devono prendere 

impegni che non si riescono a mantenere: i cittadini sono esasperati, pagano la tassa 

sui rifiuti ma ad essa non corrisponde un servizio  efficiente; si assiste sempre al 

rimpallo di competenze tra RAP e Regione. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che vuole porre l’attenzione 

sulla Via Placido Rizzotto perché, oltre ad essere invasa da cumuli enormi di 

spazzatura, la via è anche al buio. Comunica che stamattina ha interloquito con il 

direttore dei lavori della ditta che sta effettuando i lavori in Via Orsa Minore, che gli 

ha assicurato che, una volta ultimati i lavori, il manto stradale verrà ripristinato 

correttamente  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere  Tarantino, che vuole fare presente al 

Consiglio che la Via Placido Rizzotto è al buio perché i cumuli di spazzatura non 

permettono all’Azienda AMG di intervenire: si rammarica che il quartiere Bonagia, 

riconosciuto dall’Amministrazione fruttuoso poiché tutti pagano la tassa dei rifiuti 

venga trascurato in tal modo; auspica che ci sia un cambio di tendenza. 

Il Presidente ribadisce che gli interventi realizzati dalla RAP sono a macchia di 

leopardo. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che dichiara molte strade 

sono state ripulite, come, ad esempio,Via Oreto Bassa, altre ancora no perché 

occorrono le pale e, in più, spesso vi sono le macchine parcheggiate. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che non condivide quanto 

detto dal Collega Tarantino riguardo al Quartiere Bonagia: si sono visti gli sforzi 

dell’azienda ma il quartiere è molto grande; si parla sempre male della RAP per i 

rifiuti: forse si pensava che questa maggioranza potesse risolvere questa problematica 

ma, invece, non è all’altezza. Comunica al Consiglio che lunedì 7 dicembre si è 

inaugurato il cantiere “Ecobonus 110%”, il progetto del CNA di Palermo in 

partnership con ENIGAS più luce e Harlay e Dikkinson. Il cantiere è stato collocato 

in Via della Conciliazione n.° 29. Si tratta di un’opera per l’efficienza energetica, con  

misure antisismiche, con opere di consolidamento, installazione di impianti 

fotovoltaici ed installazione di colonnine per la ricarica di veicoli elettrici. Questi 
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lavori saranno a costo zero per le 60  famiglie residenti nel condominio. Ciò sarà 

d’impatto positivo per l’economia. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che comunica di essere 

stato presente all’inaugurazione del cantiere; fa presente che il superbonus è un 

incentivo per creare economia. Questo condominio è il primo della Sicilia che 

beneficerà di questa legge e ciò fa capire quanto sia complicata e farraginosa 

l’istanza. Se il guadagno energetico non scende di due classi il bonus non è 

applicabile. 

Alle ore 10,30 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 8 Consiglieri. 

Si passa al II punto dell’O d. O ovvero “Approvazione verbale relativo alla 

seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 02/12/2020, 

approvato alle ore 10,35, per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; 

Votanti: 8; Voti Favorevoli: 8. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta che informa il Consiglio 

di aver fatto richiesta all’Ufficio Patrimonio per la titolarità dell’area che si estende 

da Viale Regione Siciliana al ponte Bonagia; successivamente presenterà la mozione 

per un nuovo Centro Raccolta. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,37 il Presidente, chiude la seduta,  

Il Segretario                               Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 14/12/2020 10:36:48 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 15/12/2020 09:05:33 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 11/12/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 09/12/2020
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